

2019 – Ministère des Écoles

L'un des points forts de notre voyage au Libéria en mars de cette année a été de constater l'impact de l'école chrétienne sur les enfants. Ils étaient si positifs, désireux d'apprendre et avides de mieux connaître Jésus – des attitudes qui manquaient visiblement dans l'école publique que nous avons visitée. Je visite le Libéria depuis 9 ans et à cette époque des enfants qui étaient 7 sont maintenant de jeunes adultes de 16! Cela m'a fait prendre conscience de l'importance de l'éducation chrétienne pour la mission plus large du Royaume de Dieu.

En conséquence, nous avons financé la construction de deux nouvelles écoles et des salles de classe supplémentaires pour une troisième – un bon rapport qualité-prix pour une somme d'environ £16,000!

Ces trois écoles ont une population étudiante combinée de 332 ce terme. Ceci s'ajoute à notre école de Chocolate City qui compte plus de 100 étudiants.

Toutes nos écoles facturent des frais de scolarité, mais ils sont très bas (généralement aux États-Unis). \$50 par an). Malgré cela, de nombreuses familles ne peuvent même pas se le permettre, de sorte que les deux tiers des étudiants ne paient rien. La plupart des écoles n'autorisent pas les étudiants non payants à y assister, mais nos pasteurs sont pleins de compassion et acceptent les étudiants non payants.

Aucun de nos pasteurs ne reçoit de salaire de l'école, mais ils subventionnent les étudiants de manière sacrificielle à partir de leurs maigres ressources. Les enseignants donnent également de leur temps de manière sacrificielle, mais ils ont besoin de vivre et ont besoin de notre aide. Nous travaillons à ce que les écoles deviennent autofinancées, mais elles dépendent actuellement de notre aide pour payer les indemnités des enseignants.